
Montréal, le 18 avril 2018 
 
Objet : Mot de remerciements 
 
Mes chers collègues, 
 
 
Je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude. Vous m’avez élue hier soir pour un deuxième 
mandat à la présidence de l’AMDES. Pour votre confiance renouvelée, je vous remercie du 
fond du cœur. Je m’engage à honorer celle-ci tout au long de mon prochain mandat. 
 
Mes prochaines paroles sont pour Alain, mon colistier.  Je salue ta détermination et je te 
souhaite une bonne continuité Alain! 
 
Je remercie le comité d’élection pour sa prise en charge et sa vigie du processus électoral. 
Bravo pour la généreuse contribution de Maryse Maheux-Dion, sa présidente, assistée de 
Maryse Paquette, Alain Gascon et Maxime Tassé. Le comité a eu le soutien de Mario Boutin, 
notre directeur administratif ainsi que d’Annabelle Dubuc, Jenny Robalo du bureau et de la 
firme Sextans pour les publications hebdomadaires. 
 
Je salue aussi les membres du CA, ils ont fait partie des débats, des solutions et des actions 
de mon premier mandat. Si je suis à la tête d’une association qui s’est renouvelée, c’est aussi 
en bonne partie grâce à leurs énergies et au professionnalisme des personnes-ressources 
compétentes qui ont œuvré avec nous au cours des 4 dernières années. Pour faire simple et 
clair, je citerai Euripide: « Aucun de nous ne sait ce que nous savons tous ensemble. » 
 
Je souhaite rappeler que mes objectifs pour ce 2e mandat à la présidence sont de mettre mon 
énergie, mes idées, mon intime compréhension de nos réalités à votre service! 
 
Ce qui me motive, c’est de vous représenter. De faire en sorte que vous ayez les moyens 
d’amener nos élèves à la réussite! Même s’il arrive que cette profession soit cruelle, dure, 
empreinte de solitude, je souhaite contribuer à ce que ces nuages se dissipent au-dessus de 
vos têtes. Toutes vos réalités professionnelles m’intéressent, vous êtes individuellement et 
collectivement chers à mon cœur et au cœur de mes actions, de mes pensées, de ma 
motivation! 
 
Les adjoints et les gestionnaires administratifs requièrent une urgente reconnaissance de leur 
réalité, de leur statut. Je m’engage à proposer au prochain CA un plan d’action qui mettra le 
cap sur ces collègues particulièrement vulnérables. 
 
La présidence de l’AMDES, c’est une courroie de transmission entre vous et les décideurs du 
gouvernement ou des commissions scolaires. Si nous avons fait du 
chemin en termes de crédibilité tant à Québec que dans les médias, c’est parce que vous 
avez su m’alimenter d’informations pertinentes. Nous sommes devenus incontournables 
comme je m’y étais engagée. La partie médiatique n’est cependant jamais gagnée. Je 
m’engage à poursuivre ces efforts de mise en valeur de notre profession car vous me faites 
confiance et vous m’avez exprimé votre fierté pour que notre profession soit de plus en plus 
mise en valeur. 
 
Je vous remercie de m’avoir réitéré votre confiance et je ferai honneur à celle-ci en poursuivant 
le travail quant à l’avancement de notre profession en sol montréalais et à sa reconnaissance. 



 
Mon engagement est d'être au service de votre travail afin que celui-ci vous rende de plus en 
plus heureux et fiers de vos réalisations. 
 
 
Vive l’AMDES! 
 
 
Hélène Bourdages 
Présidente 
AMDES 
 


